

# ALLIANCE INTERNATIONALE DE TOURISME

GENÈVE  
Rue Pierre-Falco 9



Tél. (022) 36 60 00  
Télégr. AITOURISME

Nos réf. PO/ds (45)

Vos réf.

Monsieur Gaetano Falzone  
Président  
Secrétaire général du Tourisme  
Méditerranéen  
Piazza Castelnovo 50

PALERME

Sicile

Genève, le 13 mars 1959.

Concerne: IIème Congrès du Tourisme Méditerranéen

Cher Monsieur,

Je vous remercie de votre lettre du 9 mars. Je fais le nécessaire pour donner une publicité à l'annonce du IIème Congrès du Tourisme Méditerranéen. Personnellement, je regrette les dates choisies car je serai peu avant en Espagne pour assister à notre Assemblée générale. Je doute donc de pouvoir assister à votre Congrès. Tel sera, hélas, le cas de M. Britschgi.

Veillez croire, cher Monsieur, à l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Paul Ossipow  
Secrétaire général adjoint de l'AIT.

Entretien avec M. FALZONE du 24 septembre 1958

Nous avons eu le plaisir d'avoir, le 24 septembre, la visite de M. Falzone. L'objet principal de cette visite était de s'assurer la collaboration de l'A.I.T. pour la fondation du secrétariat général et permanent du Tourisme méditerranéen, avec siège à Palerme. Le secrétariat sera l'organe exécutif du futur Comité du tourisme méditerranéen, auquel sont intéressés les quinze pays de la Méditerranée.

Le premier stade à envisager est de constituer un groupe de travail pour l'élaboration du statut de ces organes. M. Falzone exprime le voeu que ce groupe de travail soit 1. représentatif des pays intéressés au tourisme méditerranéen, 2. choisi, dans la mesure du possible, au sein de l'A.I.E.S.T. Il souhaiterait, dès la première séance, qui est fixée pour le milieu de novembre en Sicile, la collaboration de M. Britschgi et, en cas d'empêchement, du secrétaire général adjoint de l'A.I.T.

\* \* \*

Il est souhaitable que l'organe du T.C.S. "Touring" soit largement ouvert aux communiqués émanant du Comité promoteur du tourisme méditerranéen. Pour leur insertion dans "Touring", il est recommandé d'envoyer un exemplaire du communiqué à l'A.I.T. à Genève et l'autre directement à la rédaction de "Touring", à Berne (Laupenstrasse 7a).

\* \* \*

Entretien avec M. FALZONE du 24 septembre 1958

Nous avons eu le plaisir d'avoir, le 24 septembre, la visite de M. Falzone. L'objet principal de cette visite était de s'assurer la collaboration de l'A.I.T. pour la fondation du secrétariat général et permanent du Tourisme méditerranéen, avec siège à Palerme. Le secrétariat sera l'organe exécutif du futur Comité du tourisme méditerranéen, auquel sont intéressés les quinze pays de la Méditerranée.

Le premier stade à envisager est de constituer un groupe de travail pour l'élaboration du statut de ces organes. M. Falzone exprime le voeu que ce groupe de travail soit 1. représentatif des pays intéressés au tourisme méditerranéen, 2. choisi, dans la mesure du possible, au sein de l'A.I.E.S.T. Il souhaiterait, dès la première séance, qui est fixée pour le milieu de novembre en Sicile, la collaboration de M. Britschgi et, en cas d'empêchement, du secrétaire général adjoint de l'A.I.T.

\* \* \*

Il est souhaitable que l'organe du T.C.S. "Touring" soit largement ouvert aux communiqués émanant du Comité promoteur du tourisme méditerranéen. Pour leur insertion dans "Touring", il est recommandé d'envoyer un exemplaire du communiqué à l'A.I.T. à Genève et l'autre directement à la rédaction de "Touring", à Berne (Laupenstrasse 7a).

\* \* \*

*Lucy...*  
*...*  
Secrétaire général adjoint de l'A.I.T.

# ALLIANCE INTERNATIONALE DE TOURISME

GENÈVE  
Rue Pierre-Fatio 9



Tél. (022) 36 60 00  
Télégr. AITOURISME

Nos réf. Po/gv

Monsieur Gaetano FALZONE  
Congrès de l'A.I.E.S.T.

Vos réf.

LINDAU

PAR EXPRES

Genève, le 17 septembre 1958

Cher Monsieur,

Je vous remercie de vos lignes du 16 septembre. Je serai enchanté de vous voir à Genève le 24 septembre. Peut-être prendrez-vous la précaution de me téléphoner encore le 23, car il se peut que j'aie certaines heures prises.

Nous pourrions aborder à loisir la question du Secrétariat général et permanent du Tourisme méditerranéen, ainsi que votre aimable suggestion de tenir une séance de la commission scientifique en Sicile.

Comme je l'ai écrit au professeur Mariotti, certaines réformes de structure et certaines réformes financières pourraient nous empêcher de réaliser ce projet.

Cependant, dès que j'en ai eu connaissance, n'en ai fait part aux professeurs Hunziker et Krapf. Voudriez-vous saisir l'occasion de la réunion de l'AIEST pour les entretenir de votre proposition ? De toute façon, j'aurais voulu connaître leur réaction.

D'ores et déjà, je sais que M. Britschgi, à qui j'ai parlé de votre lettre et qui vous présente ses compliments, ne sera pas à Genève le 24 septembre car il sera à cette époque en Italie.

Veillez agréer, cher Monsieur, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Paul Ossipow  
Secrétaire général adjoint de l'AIT